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Protokoll der Generalversammlung des Reit- und Fahrvereins Haselünne u. U. 
e. V. 
Datum: 28. Februar 2025 
Ort: Vereinslokal „Cambio“, Reithalle Haselünne 
Beginn: 19:05 
Ende: 20:27 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende, Hubert Prekel, eröffnete die Generalversammlung und begrüßte 
die anwesenden Mitglieder. Außerdem begrüßt er Martin Reinholz, Redakteur der 
Zeitung. Es wurde eine Schweigeminute in Gedenken der verstorbenen Mitglieder 
Robin Temmen und Bernhard Hölzen gehalten. 

2. Feststellung der Anwesenden 

Es wurden 54 Mitglieder in die Anwesenheitsliste eingetragen. Die 
Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt. 

3. Verlesung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

Das Protokoll der Generalversammlung vom 23.02.2024 wurde von Anna-Maria 
Bergmann verlesen und ohne Einwände genehmigt. 

4. Bericht des Vorstandes 

Der Vorstand berichtete über die Entwicklungen und Aktivitäten des vergangenen 
Jahres. Besonders hervorgehoben wurden: 

Wichtige Punkte des Berichtes des ersten Vorsitzenden Hubert Prekel: 

• Frühlingsturnier: Mit über 1.000 Pferden und einer enorm hohen Besucherzahl war das 
Frühlingsturnier ein großer Erfolg. Besonders das sonnige Wetter am 
Veranstaltungswochenende sorgte für eine tolle Atmosphäre. 

• Voltigierturnier & Dankern-Cup: Am ersten Mai-Wochenende fand das Voltigierturnier 
statt, gefolgt vom Dankern-Cup, bei dem die Springmannschaften des Vereins 
hervorragende Platzierungen erreichten. 

• Ferienpass-Aktion: Am 2. August 2024 organisierte Jugendwartin Nina Olthaus die 
Ferienpass-Aktion, die erneut großen Anklang bei den teilnehmenden Kindern fand. 

• Kreismeisterschaften in Osterbrock: Die Springmannschaft des Vereins konnte hier 
mit einem ersten und zweiten Platz glänzen. Zudem errangen unsere Dressurreiterinnen 
Einzelmedaillen für ihre herausragenden Leistungen. 

• Sommerturnier: Das vereinseigene Sommerturnier war mit über 1.200 verkauften 
Startplätzen ein voller Erfolg. Besonders beeindruckend war die hohe Zuschauerzahl am 
Sonntagnachmittag, als mehr als 1.000 Gäste das Turnier besuchten. 

• Helferparty: Als Dank für die zahlreichen freiwilligen Helfer, ohne die solche 
Veranstaltungen nicht möglich wären, wurde eine Helferparty unter dem neuen Abdach 
ausgerichtet. 

• Herbstturnier: Auch das Herbstturnier im November konnte mit ausverkauften 
Startplätzen eine hohe Teilnehmerzahl verzeichnen. 
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• Oldie-Turnier mit Nikolausfeier: Dieses traditionsreiche Turnier erfreute sich in diesem 
Jahr einer deutlich gestiegenen Teilnehmerzahl und wurde von den Reitern und 
Zuschauern begeistert angenommen. 

• Modernisierung der Beleuchtung: Ein bedeutendes Projekt war die Umrüstung der 
Hallen- und Platzbeleuchtung auf LED-Technik. Diese Maßnahme trägt zur nachhaltigen 
Reduzierung des Energieverbrauchs bei. 

Bericht des weiteren Vorstandes in Form von Anna-Maria Bergmann, Nina Olthaus, 
Ilona Schlangen und Günter Grote:  

• Entwicklung der Mitgliederstruktur: Der Verein kann wiederholt eine positive 
Entwicklung verzeichnen, aktuell gibt es 324 Mitglieder. 

• Terminplanung 2025: Der Jahreskalender wurde vorgestellt, um frühzeitige Planung 
und Koordination zu ermöglichen.  

• Showprogramm beim Sommerturnier: Am Samstagabend wird wieder ein 
Showprogramm geplant, hier wird nach kreativen Ideen gefragt 

• Gestaltung des Nikolausturniers: Das Nikolausturnier soll sich wieder stärker an 
frühere Traditionen anlehnen, um den besonderen Charme vergangener Jahre 
zurückzubringen.  

• Vereinskleidung: Die Möglichkeiten zum Erwerb von Vereinskleidung wurden 
präsentiert.  

• Ferienpass-Aktion & Kindermarkt: Auch in diesem Jahr wird der Verein wieder an 
der Ferienpass-Aktion teilnehmen. Zusätzlich ist eine Präsenz beim Kindermarkt der 
Stadt Haselünne geplant.  

• Erfolge der Voltigierer 2024: Die Voltigierabteilung kann auf ihr bislang 
erfolgreichstes Jahr zurückblicken.  

• Turnierplanung der Voltigierer 2025: Für das kommende Jahr sind bedeutende 
Wettkämpfe geplant. Besonders hervorzuheben ist die Austragung der 
Kreismeisterschaft sowie der Qualifikation zur Weser-Ems-Meisterschaft in 
Haselünne. In diesem Zusammenhang bittet die Voltigierabteilung um Unterstützung 
durch die Reiter des Vereins.  

• Neue Voltigiergruppe: Es wird eine zusätzliche Voltigiergruppe für Kinder im Alter 
von 5 bis 9 Jahren angeboten, um den Nachwuchs gezielt zu fördern.  

• Fahrplatz & Turnierfahrer: Der 2024 errichtete Fahrplatz wurde nochmals 
vorgestellt. Zudem wurde über die beeindruckenden Erfolge der sieben aktiven 
Turnierfahrer im Verein berichtet. 

5. Bericht des Kassenführers 

Der bisherige Kassenwart, Carolin Pohlmann, stellte den Kassenbericht für das Jahr 
2024 vor. Trotz hoher Ausgaben für die Umrüstung der Flutlichtanlage und 
Hallenbeleuchtung auf LED steht der Verein dank erfolgreicher Großveranstaltungen 
und diverser Fördermittel finanziell auf guten Beinen. 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Frank Przygodda und Susanne Brundiers bestätigten eine 
ordnungsgemäße Kassenführung und empfahlen die Entlastung des Vorstands. Die 
Entlastung wurde einstimmig erteilt. 

7. Neuwahlen 
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• Kassenwart: Carolin Pohlmann legte ihr Amt nach 12 Jahren nieder. Andrea 
Streffing wurde einstimmig als neue Kassenwartin gewählt. 

• 2. Vorsitzender: Heino Holtmann trat zurück. Markus Temmen wurde 
einstimmig als neuer 2. Vorsitzender gewählt. 

8. Terminplanung 2025 

Folgende Termine wurden für das Jahr 2025 bekannt gegeben: 

* 28. Februar  Generalversammlung 
* 03.-06. April  Frühlings-Turnier 
* 03.-04. Mai  Voltigierturnier (KM + WEM-Quali) 
* 10. Mai  Emsl.Spring-Cup Spelle 
* 11. Mai  Dankern-Cup Spelle 
* xx. Juli  Ferienpassaktion 
* 09.-10. August  Kreismeisterschaft Osterbrock 
* 14.-17. August Sommerturnier 
* xx. Oktober  Helfer-Fete 
* 15.-16. November Late Entry 
* 14.Dezember (?) Oldie-Turnier + Nikolaus 

9. Anträge 

Bis zur Frist am 19. Februar 2025 sind keine Anträge eingegangen. 

10. Verschiedenes 

Unter dem Punkt „Verschiedenes“ wurden folgende Themen angesprochen: 

Hubert Prekel zeigte sich äußerst stolz über die positive Entwicklung des Vereins und 
würdigte das kontinuierliche Engagement der Mitglieder. Er ermutigte alle 
Anwesenden, diesen erfolgreichen Weg fortzusetzen. Besonders hob er die 
gestiegene Bereitschaft zur Teilnahme an Arbeitseinsätzen hervor, die im Vergleich 
zu früheren Jahren deutlich zugenommen habe und maßgeblich zur erfolgreichen 
Vereinsarbeit beitrage.  

Der 1. Vorsitzende Hubert Prekel bedankte sich für die Teilnahme und beendete die 
Versammlung um 20:27 Uhr 

Haselünne, 28.02.2025 


